
 
 
 
 
 

 

 

Compte- rendu de la séance du Conseil Municipal 
Du vendredi 24 octobre 2008 

 
Etaient présents : Alexandra ARDIET, Daniel BOBILLIER, Bernard GRAPPEY, François LECHAILLER, 
Maryse MILLET, Isabelle MINOTTI, Patrick MODICA, Adeline OUGIER, Thérèse ROBERT, Christophe 
SIMON, Jean SIMONDON, Florent VALLOT 

Etaient excusés : Michelle DODANE, Paulina REQUENA, Gilles DUMAS 

Secrétaire de séance : Isabelle Minotti 

 

 

 

Programmation des investissements 2009 

 

Le conseil municipal, après débat sur les différents projets d’investissements, retient  les priorités 

suivantes :  

- aménagement des rues et carrefours du village 

-  travaux à l’école avec notamment création d’une salle de repos à l’école maternelle. 

-  travaux nécessaires à l’urbanisation de certains terrains communaux, après approbation du PLU. 

 

D’ici là seront réalisés  les enfouissements de réseaux programmés sur les rues jouxtant la place de 

la mairie, et la fin de l’aménagement de la place proche de la mairie-lavoir, baptisée place du lavoir. 

 

Dans cette attente seront réalisés les travaux urgents d’entretien, notamment sur les rues de l’Enclos 

et de la côte de Joux. 

 

 

Travaux d’investissement en forêt pour 2009 

  Travaux réalisés par l’ONF pour un montant  de 15 200 à 15 500€ 

  -   Plantation sur les parcelles 31 (vers Saint Gengulphe)  et 39 (autour du pipeline : châtaigniers, 

érables, précieux 

  -   Plantation de chênes sur les parcelles 11 et 12 (chemin des landes, côte) 

 

Travaux réalisés par une entreprise 

- des travaux de dégagement sur la parcelle 5 

- des travaux d’arrachage de ronces sur les parcelles 18 et 20. 

 

La coupe 27 sera exploitée pour alimenter la chaufferie bois communale. 

La commune conclut  un contrat avec ONF pour participer à la garantie d’approvisionnement des 

petites scieries locales.   

 

 

Conseil d’école 

Bienvenue à la nouvelle équipe de délégués de parents pour cette année 2008/2009 : 

Marie-Line Billot-laillet, Nicolas Chourlin, Fabrice Jallon, Myriam Boissenot, Nathalie Damann, 



Paulina Réquéna, Christophe Demesmay, François Guillaume 

78 élèves sont inscrits à l’école de Gennes. 

Les parents d’élèves ont reprécisé leur première demande aux enseignants, à savoir qu’ils ne 

voulaient pas de soutien à la place d’une activité du site pilote. 

Les délégués de parents avec approbation des membres de la commission école et des enseignants, 

proposent une réunion à tous les parents d’élèves pour expliquer les fondements du site pilote ainsi 

que l’impact des nouvelles lois gouvernementales sur celui-ci. Cette réunion aura lieu le mardi 9 

décembre à 20h (lieu à redéfinir). 

La vente du jus de pommes effectuée lors de l’exposition Arts et Nature a rapporté 166€50. Cette 

somme sera versée à l’association des écoles « les galopins de Gennes » 

 

 

PPRT : Plan de prévention des risques technologiques –Pipe line 

Lors de la réunion publique du 23/09  qui s’est tenue à la salle polyvalente de Gennes, le  Secrétaire 

général de la préfecture et les  agents de la DRIRE et de la DDE ont apportés des informations sur le 

dispositif, et en particulier sur le nouveau zonage d’exposition aux risques, fortement révisé à la 

baisse depuis les dernières entrevues et notamment la réunion avec le Préfet en date du 30 

septembre.    

Le PPRT n’a plus aucun impact direct sur le village, secteur des Landes et Saint-Gengulphe, en 

revanche le projet de zone artisanale reste problématique et le hameau de la Ramée, pour les 

habitations et pour la ferme, connaît toujours des contraintes quoique fortement allégées. Seul un 

bâtiment agricole proche des installations reste sous le régime du droit de délaissement. En 

conséquence, les négociations se poursuivront avec en enjeu principal l’impact sur le hameau de La 

Ramée. 

Les questions relatives à la proximité des pipe-lines, en, traversées de village, ont également été 

abordées, la réglementation devant évoluer courant 2009. 

  

 

Fossé de la rue de la Litonnière 

Après visite sur les lieux avec un représentant de la DDA, il s’avère que la commune a assaini ce 

lieu en respectant les règles d’hygiène y afférant. Au vu des plans qui lui seront adressés, la DDA 

nous conseillera sur les aménagements possibles à réaliser. 

 

 

Réparation du parquet de la salle polyvalente 

Le coût de cette réparation sera d’environ 6100€ 

Le comité des fêtes a lancé un appel de solidarité pour cette réparation, à toutes les associations du 

village. Elles ont répondu très positivement pour la majeure partie en proposant soit une certaine 

somme (pétanque : 400
€
, pêche : 300

€
, comité des fêtes : 3000€), soit des ressources humaines 

comme familles rurales pour une manifestation en commun. 

Pour cela, le comité des fêtes propose une réunion avec tous les responsables des associations le 

3/11 à 20 h 30 en salle du conseil municipal.  

 

Permanence de l’accueil des enfants à l’école en cas de grève dans l’Education Nationale 
Bien qu’ayant voté en faveur de l’accueil des enfants à l’école en période de grève des enseignants, 

la commune n’aura pas les ressources humaines nécessaires pour mettre en place le dispositif de la 

nouvelle loi (voir précédent compte-rendu du conseil municipal du26/09/08) lors d’une grève de la 

fonction publique. C’est pourquoi un courrier sera adressé à l’Inspecteur d’Académie du Doubs pour 

demander une solution qui pourrait permettre l’accueil des enfants. 

 

 

Départ de Madame Siron 
L’enseignante de maternelle, Madame Siron prend sa retraite à compter de novembre 2008. 



La Municipalité offrira un vin d’honneur le lundi 27/11 à partir de 18h à la salle polyvalente. Vous 

êtes cordialement invités. 

 

Cérémonie du 11 novembre 
Elle aura lieu à 10h 30 au monument aux morts. 

La nouvelle place, baptisée «  place du lavoir »  sera inaugurée ce même jour. 

L’en,semble de la population de Gennes est invité, et un verre de l’amitié sera offert à la salle 

polyvalente à la fin de ces cérémonies. 

 

ARTE  
Les communes concernées sur le Plateau se sont réunies pour déterminer si l’adhésion à l’émetteur 

de la chaîne ARTE devait se poursuivre compte tenu de l’installation de la TNT. N’ayant pas 

d’engagement précis à ce jour de la CSA quant à la TNT, la commune de Montfaucon se charge de 

constituer un dossier qui sera porté au Ministère par l’intermédiaire de notre Député. 

 

Salle polyvalente  

Le conseil donne son accord pour l’encaissement d’une caution concernant une location rendue avec 

des dégradations importantes. 

 

A la découverte de la commune 

Un petit fascicule expliquant la vie d’une commune sera distribué par l’école ou par courrier, aux 

familles ayant des enfants et adolescents. 

 

Camionnette communale 

Il est prévu d’acheter une camionnette type BOXER Citroën en remplacement de l’ancien camion 

qui a rendu l’âme. 

 

Affouage 

Inscription pour l’affouage dans les coupes 5, 11, 12 : Du 4/11 au vendredi 28/11 à 19h en mairie. 

 

 

Vente de tickets de bus 
Nous vous rappelons que la mairie est dépositaire de tickets de bus GINKO et qu’il vous est possible 

d’en acheter aux heures d’ouverture du secrétariat. 

 

Naissances 

Nous avons appris la naissance à BESANCON, le 30 septembre, de la petite Elena DITTE, dont les 

parents Jennifer MANABRE et Teddy DITTE sont domiciliés au 10 rue des vignes . 

Le 3 octobre, la capitale Comtoise a également vu naître Rose EUVRARD, dont les parents, Hélène 

Edouard, sont domiciliés au 7 rue du Lavoir. 

Bienvenue aux Demoiselles dans notre village et félicitations aux heureux parents. 

 

Fermeture du secrétariat de mairie 

Le secrétariat de mairie sera fermé du lundi 27/11 au mardi 4/11. 

 

 

 

 

La secrétaire de séance 

 

Isabelle MINOTTI 

 

 



 

 

 

 

Informations 

 

 

 

Permanence du député Jacques Grosperrin  

Monsieur Jacques GROSPERRIN, Député du Doubs, assurera une permanence à la salle du Conseil 

municipal de Gennes ( salle polyvalente), le vendredi 31 octobre de 17h00 à 18h30, où chacun 

d’entre vous pourra le rencontrer. 

 

 

 

 

Club pétanque 

                          Le club PETANQUE  

 organise son traditionnel MOULES-FRITES 

                               le 14 novembre 

        repas adultes : 14€      repas  enfants : 7€ 
        Inscriptions auprès d’Alexandra Ardiet tel : 03 81 55 75 59 

 
 

 
 

 


